
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Wie ist der Stand der Prüfung zwecks Verbesserung der Fußgängerquerung in der 
Cheruskerstraße (Höhe des Hotels “Portofino“)? (Beschluss vom 16. Januar 2020, 
Drucksache 9992/2014-2020)  
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Der Prüfauftrag der Bezirksvertretung Brackwede vom 16.01.2020, TOP 6.8 konnte noch nicht 
bearbeitet werden, da die für verkehrlich zwingend notwendige Maßnahmen nach der StVO 
erforderlichen Zählungen der Fußgängerströme coronabedingt nicht zielführend/repräsentativ 
gewesen wären. Sobald die Situation wieder repräsentative Zählungen ermöglicht (nach der 
Corona-Pandemie), werden wir uns um die Abarbeitung des Prüfauftrages kümmern. 
 


